

1er Bal déguisé
De
L'Association Les Petits Pansements Du Cœur (APPC)

L'APPC se lance dans une nouvelle aventure.

Une soirée caritative

Un tarif abordable pour soutenir les actions de l'APPC, **une association non subventionnée**, créée et gérée par du personnel soignant et des agents du CHT, depuis 13 ans.

OÙ

Au CHAI de l'hippodrome

Un lieu emblématique de Nouméa pour ses tapas et ses dégustations, avec de nombreuses places de parking à proximité.

QUAND

Samedi 25 octobre de 19h à Minuit

COMMENT

Déguisez-vous

Comme vous le souhaitez.

Halloween n'est pas loin... Mais Superman veille.

Amusez-vous !!!

ANIMÉ par QUI

Le roi des manettes Monsieur Guy RAGUIN

Une assurance d'une soirée réussie.

Guy RAGUIN une personne au grand cœur intervenant, tous les 15 jours auprès des enfants hospitalisés, pour l'APPC.

TARIFS

1500F sur www.inlive.nc

2000F sur place

L'intégralité des entrées sera reversée à l'APPC pour financer les sorties, les intervenants auprès des enfants, le soutien aux familles.

Venez soutenir une belle cause en vous amusant !



Merci à vous



Association
les Petits
Pansements
du Cœur



tél. : 508 588
email : appc.nc2012@gmail.com

Service de Pédiatrie
BP J5 98849
Nouméa Cédex



A.P.P.C.
Association de Loi 1901
Ridet numéro 11415300